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副会長／萩　原　敬一郎
幹　事／南　出　雅　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　皆さんこんにちわ。今月から新入会員
の田中正一様が入会され、会員数が65名
となりました。今後も会員増強へのご協
力、よろしくお願い致します。

　先月末、歴代会長会が開かれ、次々年度の会長（会
長ノミニー）に荒木会員が推選され、先ほどの理事
会にて承認された事をご報告いたします。
　さて、今月はロータリー財団月間です。当クラブ

では、細川パストが地区のロータリー財団監査委員
会の委員長をされておりますし、工藤会員が地区補
助金チームの委員長をされていますので、私よりず
っと詳しいと思います。本日お越しの田中ガバナー
補佐様も地区のポリオプラス小委員会の委員長をさ
れておりますので、財団についてはお詳しいと存じ
ます。
　グローバル補助金については、以前、細川パスト
とタイに医療器具を寄贈するのに使わせていただき、
一緒に贈呈式に行った記憶があります。地区の補助
金については、以前は音更・東クラブ様と合同で、
エコロジーパークの植樹に使わせて頂きました。昨
年はインターアクトの清掃事業にも利用させてもら
っています。
　来週の例会で、音更クラブの行木様が、グローバ
ル補助金について卓話して頂ける予定です。
　最後に、先日FAXさせていただきましたが、今月
28日（火）の夜に、当クラブとジョイントクラブで
ある芽室クラブ様にメーキャップをしたいと思いま
すので、たくさんの方のご参加をお願い致します。
年明けには、音更クラブ様にも、大人数で伺いたい
と考えておりますので、阿部会長よろしくお願い致
します。
　これで会長挨拶を終わります。
■RI2500地区第6分区　ガバナー補佐　

田中　義博　様　挨拶

　今回でガバナー補佐訪問は２回目、そ
の他を合わせると４回目の訪問です。

　それでは早速はじめさせていただきます。テーマ
をD.E.Iと致します。マッキナリー RI会長は「すべて
の行いにおいて多様性、公平さ、インクルージョン
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■開会宣言

■点　鐘

■国歌斉唱

■ロータリーソング（四つのテスト）
■ゲスト紹介

　RI2500地区第6分区　ガバナー補佐
　　　　　　　　　　　　　田中　義博　様
　　　　　音更ロータリークラブ会長　
　　　　　　　　　　　　　阿部　英輝　様　(欠席)
　　　　　ガバナー補佐セクレタリー　
　　　　　　　　　　　　　宇野　志亨　様
■11月誕生祝

　古希の柴田隆視会員と還暦の及川悟会員の二人に記
念品を渡しお祝いした。
柴田　隆視　会員　S28.11.27　　砂金　康弘　会員　　　　S50.11.18
関口　　亘　会員　S29.11.17　　山本　　淳　会員（陽　子様）11. 3
及川　　悟　会員　S38.11.10　　近間　政美　会員（浩　美様）11.11
石井　宏冶　会員　S44.11. 1　　長谷川道正　会員（千津子様）11.15
廣瀬ちか乃　会員　S45.11. 7　　中村　浩和　会員（美恵子様）11.18
斎藤　政樹　会員　S47.11. 9　　荒木　　樹　会員（裕　子様）11.21
西野　秀司　会員　S47.11.23　　中島　慎也　会員（千　晴様）11.25
■会食

■会長挨拶

黒田　勇一　SAA
石岡　幸雄　会長

石岡　幸雄　会長

石岡　幸雄　会長

　

　



を促進するためにロータリーが遂げてきたすべての
進歩を全面的にサポートしたいと考えています。会
員数は非常に重要ですが、DEIを全面的にサポートす
ることは、単に会員数を増やすことを意味するわけ
ではありません。DEIのもっとも重要な側面は、ロー
タリーを、どこからであれ最高の人材、最高のアイ
デア、最高のパートナーシップを受入れるオープン
でインクルーシブな組織にすることです。」と強調し
ています。また、今年の７月に会長メッセージが出
されていますが、そこは目を通していただければと
思います。
　小谷DEI推進委員長（ガバナーエレクト）は１月
21日のガバナー補佐会議・研修で、DEI推進について、
ロータリーにおけるDEIとは、Diversity（多様性）
を重んじ、年齢、性別、学歴、社会的地位に関わら
ず寛容な組織となるべきである。多様性のあるメン
バーひとり一人に対してEquity（公平さ）に接し、
相手の境遇や考え方に関心を寄せ、Inclusion（配慮）
ある対応をしよう。このことが、会員増強、退会防
止につながる。と仰っております。そして今年４月
16日の地区研修で高野孫左衛門RI2620地区パストガ
バナーが基調講演を行いました。けっして絵に描い
た餅ではないと仰っております。
　鶴見ガバナーは地区活動方針７項目の中でDEIを推
進し、今の会員を大切にし、新たな会員を歓迎しま
しょう。そしてガバナー公式訪問でDEIについて述べ
られております。ガバナーは目配り・気配り・心配
りでないですかと述べられております。
　DEIに関する方針という事でマイロータリーからの
引用です。ロータリー会員はロータリーが多様で、
公平で、インクルーシブな組織となる事を望み、また、
そうであるべきと考えています。ロータリーでの体
験は国によって異なるものの、多様性、公平さ、イ
ンクルージョンは世界的に重要な問題です。そして
最後にタスクフォースの組織を作るという話をして
います。
　タスクフォースですが、国際ロータリー理事会は
2019年１月の理事会において、ロータリーの多様性、
公平さ、インクルージョン（DEI）の声明を採択しま
した。これはDEIの原則を尊重して実践するために、

基準を定める組織を創設するという取り組みの表れ
です。次の年の９月にロータリーはDEIタスクフォー
スを設置しました。2021年タスクフォースはロータ
リーで初となる多様性、公平さ、インクルージョン
に関する調査を実施し、世界31,000人の会員から集
めた回答を基にDEIのフレームワークを作成しまし
た。現在２回目のDEI調査を実施しています。調査結
果は既存のフレームワークを強化しDEIに関するロー
タリーの取り組みを前進させる一助となります。
　DEIの活動規範には他者を尊重する言葉を使う、サ
ポートをしめす、温かく迎え入れるインクルーシブ
ルな環境を助長する、多様性を重んじる事を求めて
います。表現の自由は大切ですが私達の言葉には重
大な責任が伴います。クラブ会長、ガバナー、理事
と管理委員などロータリーのすべてのリーダーには
自らの言動が他の人に及ぼす影響について責任を持
つとともに他者にも言動に責任持つよう促すなどDEI
の行動規範を一貫して適用することが求められます。
DEIの行動規範に沿わない言動を見たり聞いたりした
場合には、話し合いで状況を解決できる場合には当
事者と直接対話してください。話し合いが不可能な
場合はクラブや地区リーダーに報告してください。
当事者が重要な役割やほかのクラブの人である場合
にはRIクラブ・地区支援担当部に連絡してください。
誰かが危険にさらされたり身の安全が脅かされてい
ると感じる場合は警察に通報しRIクラブ・地区支援
担当部にご連絡ください。
　RI2500地区からのお願いですが、次年度事前訪問、
クラブ協議会ですが来年の６月を予定しております
が、次年度ガバナー補佐と調整していただきたい。
ポリオプラス啓発活動については次年度も継続する。
年次基金150ドル+ポリオプラス30ドル＝180ドルを
お願いします。マイロータリーへの登録をお願いし
たい。メーキャップの有効期間の変更で前後１４日
から当該年度内となっております。名称の変更で研
修はラーニング・リーダーはファシリテーターとな
ります。最後ですが来年３月30日のIMでのクラブ発
表会の件ですが沿革・自慢等々 10から13分の準備を
よろしくお願い致します。
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■会務報告　　　　　　　　　　  南出　雅樹　幹事
　12月2日18時30分よりとかち館で国際親善市民の
夕べワインパーティーが開催されます。チケットが
５枚あるので希望者は連絡ください。
■新入会員紹介

　田中正一君が推薦者の福田和彦会員から紹介され、
田中さんの入会挨拶が行われた。
■ニコニコボックスの発表  　萩原　敬一郎　副会長
誕生日と古希のお祝い有難うございました。
　柴田　隆視　会員
妻の誕生日に記念品を頂きありがとうございました。
　山本　　淳　会員
妻の誕生日に記念品を頂きありがとうございました。
　及川　　悟　会員
妻の誕生日に記念品を頂きありがとうございました。
　阿部　直之　会員
ゴルフ最終例会で優勝できました。
　岸本　修司　会員
フードバレーマラソンを２時間20分で完走しました
が、2時間18分の松原会員には及びませんでした。
　荒木　　樹　会員
ゴルフ同好会の幹事を6年間勤めてきましたが、来年
度福田会員にお願い致しました。よろしくお願いし
ます。
　村上　道隆　会員
■プログラム　　    曽我　浩昌　プログラム委員長  
【　新入会員卓話　】   大浦　功之　会員

自己紹介　大浦　功之（のりゆき）
　昭和５３年６月７日生まれ（４５歳）
　同級生の妻と高校３年生の長女・高校
　１年生の次女・小学２年生の三女の５

　　　　　　人家族
　　　　　　開西小学校・緑園中学校・帯広柏葉高校・
　　　　　　札幌理工学院　卒業
　　　　　　平成１３年㈱タスコム入社

　　　　　　平成２７年同社取締役就任
　　　　　　令和元年４月同社代表取締役に就任
　　　　　　現在に至る
　業務概要　施工管理（工程管理・予算管理・品質
　　　　　　管理・安全管理）
　　　　　　建築工事の設計及び施工
　スタッフ紹介
　　　　　　関工事課長・丹部工事主任をはじめ８
　　　　　　名
　　　　　　現社屋が手狭になったため、現在、引っ
　　　　　　越し準備中
　施工物件　慶愛不妊治療センター棟新築工事
　　　　　　真井歯科クリニック棟新築工事
　　　　　　こばと薬局新築工事
　　　　　　高堂匠美邸新築工事
　　　　　　ときわうどん音更店新築工事
　　　　　　明治乳業十勝工場新築工事
　　　　　　ドーミイン帯広新築工事
　　　　　　その他多数の物件を施工しています。
　　　　　　令和元年度帯広市まちづくりデザイン
　　　　　　賞　最優秀賞を平成３０年に施工した
　　　　　　高堂建設社屋で受賞しています。
　建設業の未来と展望
　　　　　　時間外労働時間の上限規制により、ま
　　　　　　すます人手不足が深刻化してきます。
　　　　　　苦手な分野ではありますが DX・AI・
　　　　　　5G などを勉強しながら取り組んでいか
　　　　　　なければと考えています。
　　　　　　座右の銘　野村克也の「不惑」　失敗と
　　　　　　書いて成長と読む
　　　　　　現場監督と野球の監督は通ずるものが
　　　　　　あると思っていて、それを私のバイブ
　　　　　　ルとして歩んでおります。
　こんな私ですが今後ともよろしくお願い致します。

　

発　行／会報広報委員会　　　　 委員長／川端　正幸　

■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘 石岡　幸雄　会　長

砂金　康弘　副SAA

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「ゲスト卓話又は会員卓話」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

39 65.0％65 60

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野

■出席報告／長谷川道正　出席委員長


